
Ein Indiz des Niedergangs der deutschen Automobilindustrie: 
Es ist offenbar soweit: Keine Produktion des SION E-Autos !
https://www.basicthinking.de/blog/2022/12/09/e-auto-sion-produktionsstopp/
https://www.adac.de/rund-ums-fahrzeug/autokatalog/marken-modelle/sono-motors/sono-motors-sion/

https://www.youtube.com/watch?v=S1wIrutfV9c&t=4s

Eine weitere Chance der Freiheit wurde den Bürgern genommen. Die Freiheit Unabhängig vom Autoproduzenten sein 
zu können, mit der Möglichkeit einer umfassenden Dokumentation das Fahrzeug auch in freien  Werkstätten (oder auch 
selbst)  servicieren oder reparieren zu lassen  wurde zu Nichte gemacht.

Weiters wurde der Glaube an Crowdfunding  mit diesem Versagen der beiden Gründer und den Interessen mächtigen 
Investoren in der AG zu Nichte gemacht. Und damit der prekäre Mangel an Risikokapital in Europa noch weiter 
verschärft.

Das Versagen der deutschen Automobilindustrie, das ‚Absägen‘ von Herbert   Die  ss   im VW-Konzern von den zukunfts-
blinden Gewerkschaftsorganisationen lassen nichts Gutes für Deutschland ahnen.

China scharrt schon in den Startlöchern für eine Überschwemmung Europas mit bezahlbaren E-Fahrzeugen.

Mercedes zieht sich vom eh schon gefährdeten Mittelstand bereits zurück und möchte nur mehr teure SUVs und 
Prämieumfahrzeuge produzieren. Die weitere Spaltung von Reich und Arm wird dann nirgendwo deutlicher wie in der 
Zukunft des Individualverkehrs. Wie in der Vergangenheit wird sich dann nicht ‚jeder‘ ein Fahrzeug leisten können. Mit
der positiven Effekt des geringeren Staus und geringere Parkplatzprobleme gewiss – aber mit einem massiven 
Rückgang des Lebensstandards wie in den Nachkriegsjahren.

Ob das wirklich wünschenswert ist, mag bezweifelt werden.

Jedenfalls lässt der „after sales service“ von Mercedes jetzt schon zu wünschen übrig:
Was ist das für ein vollkommener Unsinn ein E-Fahrzeug  (B260e) zu produzieren mit einem „On-Board-NAVI“ 
welches nur Benzin- und Diesel- Tankstellen, aber KEIN Ladesäulenverzeichnis in den POIs hat  auszuliefern  ?

Soll man vielleicht mit dem Smartphone, wo das ja problemlos möglich ist, im Auto navigieren ?
Abgesehen davon, dass das gefährlich und daher zu recht gesetzeswidrig ist, hat das mit dem ‚Komfort‘ von Mercedes 
dessen Anspruch immer hervorgehoben wird (nur das Beste oder gar Nichts) wenig zu tun. 
(Wennn es um POIs von Ladesäulen geht dann   offenbar  lieber ‚gar Nichts‘)

Mercedes - egal welche Anlaufstelle - sieht sich außerstande selbst nach Jahren eine  zufriedenstellende Lösung 
anzubieten - ja nicht einmal Tipps für den Kunden anbieten kann,  sich irgendwie selbst helfen zu können.

Wer jedenfalls IT-Kenntnisse hat, kann sich helfen. Abgesehen davon, dass einige Werkstätten 200 bis zu 
400 EUR nur für ein Kartenupdate verlangen (natürlich wieder ohne Ladesäulenverzeichnis), habe nun dieses 
Kartenmaterial selbst um 0 EUR einen aktuellen  Update unterzogen  auch wenn Einiges bei Garmin verschlüsselt und 
kopiergeschützt ist   die ganzen Mercedes Wertstättenverzeichnisse rausgeworfen und stattdessen die Ladesäulendaten 
diesem NAVI „um die Ohren gehauen“. Das funktioniert.   Mercedes Service fühlt sich dagegen aber  beratungsmäßig 
‚impotent‘. 

Auch VW hat enorme Probleme mit der Software. Gerade in China hinkt VW in Sachen Aktualität und Komfort hinter 
den in China produzierten E-Fahrzeugen hinterher.  Das mag man mit Fachkräftemangel argumentieren. Das mag ja 
einen Anteil daran haben. Jedoch ist zu vermuten, dass hier eher ein  gravierender Fehler des Paradigmas im 
Management vorliegt: Die Vernachlässigung der Software!

Wenn schon Software, dann  Betrugssoftware bei den Dieselfahrzeugen aber bei den E-Fahrzeugen nur als
„lästiges Anhängsel“ der Autoproduktion betrachtet wird, sieht man deutlich, dass der Großteil des ganzen 
Managements und auch der   Gewerkschaften mit alten Gedankenwelten des vorigen Jahrhunderts viel zu großen 
Einfluss haben.
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„Made in Germany“ = Qualität ?

Das mag durchaus vielleicht auf einige Produkte zutreffen. Aber das wird eigentlich immer mehr ein Mythos 
von dem Deutschland als Exportnation (noch immer) profitiert. Inzwischen ist festzustellen, dass (offenbar 
aufgrund des Preisdrucks der Konsumenten) deutsche Hersteller  in diesem Hochlohnland immer mehr auf 
die Idee kommen  Produktionskosten mit der Reduktion der Qualität mit  filigraneren Konstruktionen   noch 
weiter zu senken. 

Aufgrund meiner  laufend schlechten Erfahrung mit derartigen ‚Qualitätsprodukten‘  „Made in Germany“ 
(mit Ausnahme von Autos) wollte ich schon eine Webseite ins Leben rufen, welche den bunten 
Werbeprospekten der Industrie, welche die Kunden zum Kauf dieser Produkte verleiten soll, ein Kontrapunkt
gesetzt werden sollte, welcher kritisch die ganzen Schwachstellen der Industrie wahrheitsgemäß aufdeckt.

Nicht nur dass das niemand finanziert, geht man noch das Risiken der juristische Verfolgung ein, denn diese 
wäre trotz Wahrheitsgehalt möglich, weil das ursprüngliche ‚Faustrecht‘, durch die Justiz ersetzt wurde, aber 
aufgrund von gewaltigen Prozesskosten und Prozessrisiken es nun ein  „finanzielles Faustrecht“ gibt. 

Jedenfalls habe ich einer Firma versprochen, falls es keine befriedigende Lösung des Garantiefalles anbieten,
den Sachverhalte  öffentlich zu machen.

EMAIL An Bauknecht (WHIRLPOOL): 

Guten Tag,
wir waren in der Vergangenheit der Illusion unterlegen, dass Bauknecht-Produkte einen hohen Qualitätslevel haben. 
Deswegen schreckte uns auch ein Preis von über 750,00 EURO für einen Backofen (BIR4 DP8FS3)auch nicht ab. 
Doch die Realität ist eher ernüchternd: Nach nicht einmal 3 Jahren ist die völlig filigrane Türscharniere , welche eigentlich 4 
schwere Glasscheiben tragen muss, mit einer lächerlichen Blechdicke von nicht einmal 1mm gerissen und komplett gebrochen. 
(kein Wunder wenn man hier die physikalischen Hebelwirkungen betrachtet) 

Das wird wohl alle diese Modellreihe früher oder später betreffen, sodass entweder geplante Obsoleszenz oder völlige Inkompetenz 
der Entwicklungsingenieure, welche diese filigrane Konstruktionund diesen offensichtlichen Industriemurks zu verantworten haben 
klar vorliegt (Beides nicht gerade ein gutes Image für Bauknecht).

Man kann solche Konstruktion vielleicht von billigen "China-Schrott" erwarten, aber nun auch von europäischen Produkten ?Oder 
werden Bauknecht auch schon in China konstruiert und gefertigt ? Zum Glück hatten wir eine Garantieverlängerung von fünf Jahren
abgeschlossen.Doch auch hier trat bald eine Ernüchterung ein.Da eine eventuelle Reparatur einen weit höheren Betrag als die 
Versicherung ausmacht wurde diese verweigert, sodass nicht einmal die Hälfte des Neupreises abgedeckt ist.
Warum diese Produkte immer noch bei manchen Konsumententestern hochgelobt werden, kann nur mit Lobbyarbeit, Korruption 
oder ebenfalls mit Inkompetenzder Tester erklärt werden.Alles zum Schaden der Konsumenten und der Volkswirtschaft.

Nach Recherche wurde mit Entsetzen festgestellt, dass diese filigrane Scharnieren in vielen solcher 
Küchenprodukte verwendet wird, sodass wir Konsumenten gar nicht einmal viel Wahl haben.

Den Industrieschrott können wir Konsumenten kaum mehr ausweichen

Wo bleiben gegen Industriemurks  die Demonstrationen?



0% Mehrwertsteuer auf Photovoltaikanlagen ?

PV-Förderungen: Bürokratie sorgt für Hürden

„Wer in Photovoltaikpaneele investiert, hat das Recht auf eine Förderung vom Bund. Von teils 
immensen Hürden beim Förderansuchen sprechen Betroffene gegenüber noe.ORF.at. 
Das Finanzministerium hält weiterhin an dem Prozess fest.“ Quelle: https://noe.orf.at/stories/3192985/

Deutschland, wo seit heuer bei PV-Anlagen und Stromspeichern keine Umsatzsteuer mehr anfällt ist ein 
Vorbild für das österreichische Klimaministerium ebenfalls die Mehrwertsteuer auf Photovoltaikanlagen 
auf Null zu setzen. 

Denn die Förderrunden über die Ökostrom-Abwicklungsstelle OeMAG wurden zuletzt mehrfach als 
"Lotterie" kritisiert. Tatsächlich stellt der immense Papierkrieg  Photovoltaik zu installieren und dann 
Förderungen zu beantragen eine Art „Casino-Ökonomie“ dar.

Doch es gibt gegen dieses Ansinnen von 0% Mwst auf PV auch Gegner: 

"Damit würde eine Senkung der Umsatzsteuer auf PV-Anlagen hauptsächlich den Produzenten 
zugutekommen und den ohnehin überhitzten Markt weiter anheizen", 
Finanzministerium Magnus Brunner (ÖVP). 

Was ist dieses Argument doch für ein Unsinn.  Als ob der lächerlich kleine Markt in Österreich, 
den 1000% größeren deutschen  PV-Markt noch irgendwie ‚anheizen‘ könnte ?   :-)

Ist das nicht ein unglaubliche Anmaßung über die ‚Größe‘ von Österreich ?

Betrachtet man die installierte Photovoltaikleistung je 1000  Einwohner, so liegt 2021 
die  durchschnittliche Photovoltaik-Leistung in Österreich gerade mal etwas über 300kWp

Wir haben uns in Österreich viel zu sehr auf den ‚Wasserkraftbonus‘ ausgeruht. 

Ja, das ist die wahre ‚Größe‘ von Österreich. in der Ignoranz sind wir die Größten.

Wo bleiben gegen Ignoranz die Demonstrationen ?

https://noe.orf.at/stories/3192985/


Ziemlich irritierend war dann auch noch das Argument der Klimawissenschaftlerin Prof. Dr. Helga KROMP-
KOLB   (Vortrag am 22. Februar 2023) „…..dass eine Mehrwertsteuerbefreiung auf Photovoltaikanlagen 
nur den ‚Reichen‘ zu Gute käme…..“.   ??!?!?

Doch wenn die Photovoltaikanlage die MwSt Null wäre, könnte man  um das gleiche Geld doch eine um 
20% größere Anlage installieren!
 
WÄRE DAS ALSO NICHT IM INTERESSE DER ALLGEMEINHEIT UND DES KLIMASCHUTZES ?

Mit Mehrwertsteuerbelastung bleiben die Anlagen um die gleichen Investitionssummen daher kleiner.
Und käme eine hohe Steuerbelastung von PV-Anlagen dann den Armen  zu gute ?

Hier sieht man, dass auch Wissenschaftler nicht frei von   Ideologien   sind, die mitunter auch Schaden 
verursachen können. Denn soll man wohlhabende oder reiche Tesla-Besitzer dafür kritisieren, dass diese  
Geld für teure Elektroautos und große PV-Anlagen ausgeben ?

Die FPÖ kritisierte per Aussendung klarerweise deren russlandfreundlichen Standpunkt 
„dass der Umstieg auf erneuerbare Energien zu rasch erfolge…. eine solche Maßnahme benötige (viel?) 
Zeit, vor allem in Zeiten wie diesen könne man nicht von heute auf morgen einen Energiewechsel erzielen.“

Die NEOS wiederum forderten, die Förderungen sinnvoller zu investieren, etwa in den Stromnetzausbau.

Was dieses ständige Paradigma des angeblich notwendigen Stromnetzausbaus aber völlig zuwider spricht ist 
dass  bei den Ausbau von immer mehr quasi Insellösungen (PV & Akku) der Stromnetzausbau obsolet wird.
Im Extremfall, wenn es nur mehr Häuser mit Insellösungen gäbe, man die Strommasten sogar rückbauen 
bzw. entfernen könnte und damit sogar das Landschaftsbild schöner wird.

Denn wir brauchen (egal ob arm oder reich – egal welche politische Orientierung links bis rechts) eine 

● Energiewende

● Verkehrswende

● Architekturwende

Die Begründung liegt nicht nur im sogenannten ‚Umwelt-‘ oder ‚Klimaschutz‘. Weder die Umwelt noch das 
Klima muss ‚geschützt‘ werden.  Denn der Umwelt oder dem Klima ist das völlig egal was wir tun.

Es geht darum (jetzt wird es ‚mehrheitsfähig‘) die bedrohlichste und  zerstörerischste aller Naturgewalten 
(die destruktive thermodynamische Entropie), welche wir mit dem Verbrennen von fossilen 
Energieträgern wahrlich ‚befeuern‘, nun mit regenerativen und konstruktiven  thermodynamischen  
‚Syntropie‘ verringern !!!  

Das verstehen doch Alle ? - FFF (Fridays For Future) und sogar die ‚Klimakleber‘  ?
Das verstehen rechts- und  linksradikale Randgruppen genauso wie liberale Volksparteien ? 
Denn  wir Menschen sind doch eine intelligente Spezies – die „Krone der Schöpfung“ ?   Oder ?
Die Forderung des Überlebens der Zivilisation Menschheit wäre ja vollkommen berechtigt:
 „Utopie  mit Syntropie - statt Dystopie durch Entropie“  ……   aber es stellt sich die Frage:

Wo bleiben  für diese Notwendigkeiten die Demonstrationen ?

https://de.wikipedia.org/wiki/Helga_Kromp-Kolb
https://de.wikipedia.org/wiki/Helga_Kromp-Kolb


Massendemonstrationen für / gegen - was / wen ? 

Massen (rund 50.000) demonstrieren für ‚Frieden‘. Das kann man begrüßen.  
Denn wer ist  (ausser den Bellizisten) wirklich gegen den Frieden ?

Aber einige/viele in diesen Massen merken nicht, dass sie sich für das Ausland instrumentalisieren lassen 
und damit eigentlich für einen Sieg des Aggressors und für eine  Kapitulation der Ukraine demonstrieren.

Ganz im Sinne als ‚nützliche Idioten‘ des Kremls.

Wie soll da eine lokale Regierung bei solchen Demonstrationen reagieren ?

Sie soll sich nicht irritieren lassen.

Die Frage ist ja, ob die Adressaten dieser Demonstrationen die richtigen sind ?

Geht es dabei gegen die lokale Regierungen, welche durch Waffenlieferungen an die Opfer
keine unterlassene Hilfeleistungen machen möchten,  oder geht es gegen jene Regierung eines 
verbrecherischen Regimes, welche das Völkerrecht mit Füßen tritt ? 

Wäre es nicht viel beeindruckender, wenn diese 50.000 Demonstranten mit den 700.000 Unterzeichnern nach
Moskau reisen und dort für Frieden demonstrieren würden ? Da bekäme ich auch große Lust dabei zu sein.

Aber es herrscht eine seltsames Paradigma der Strassen- und Sofapazifisten: Ja genau! Die ‚Kriegstreiber‘ 
sitzen nicht in Moskau (?!) sondern  in  der Münchner Sicherheitskonferenz ? 

Denn nicht der P*t*n mit seiner FSB, welche hunderte Morde mit Giftanschlägen oder Erschießungen an 
Journalisten und Oppositionelle verübt hatten, welche im Kaukasus, Moldawien, Georgien, Tschetschenien 
und nun Ukraine Kriegsverbrechen in Serie verüben, sondern die NATO, welchen nun sogar neutrale 
Staaten wie Finnland und Schweden beitreten wollen, ist nach diesen Leuten eine  ‚Mord-Allianz‘  ???

Quelle: https://taz.de/Proteste-gegen-Nato-Gipfel/!5168005/

Nur bei uns im freien Westen dürfen Leute derart demonstrieren und Schwachsinn verbreiten.
Denn Meinungsfreiheit (wobei  die Qualität  dieser Meinungen keine Rolle spielen soll)  stellt ja bei uns ein 
hohes Gut dar.  https://www.helmut-schmidt.de/aktuelles/detail/frieden-schaffen-ohne-waffen-der-protest-erlebt-eine-zeitenwende

Da bedauerlich ist ja nur, dass das Ausland solche Demos mit Freude für seine eigene Propaganda  nützt:

https://www.helmut-schmidt.de/aktuelles/detail/frieden-schaffen-ohne-waffen-der-protest-erlebt-eine-zeitenwende
https://taz.de/Proteste-gegen-Nato-Gipfel/!5168005/
https://de.wikipedia.org/wiki/Bellizismus


‚Friedensdemo‘ vielleicht noch mit russischen  Nationalflaggen  (schaut aber nach Fotomontage aus)

Die Täter Opfer-Umkehr: „Schluss mit dem Krieg gegen Russland“  ????

Demos Schwarzer & Putinknecht:   „Keine Angst vor Putin. Wir haben Angst vor Euch“:

Die ‚Fake Friedensengel‘: https://blog.campact.de/2023/02/montagslaecheln-rechte-engel/

Hier lassen sich leider naive Pazifisten als nützliche Idioten von ausländischen Interessen einspannen. 

https://blog.campact.de/2023/02/montagslaecheln-rechte-engel/


https://www.n-tv.de/politik/Ich-sehe-kein-Licht-am-Horizont-fuer-Russland-article23934048.html?utm_source=pocket-newtab-global-de-DE

Die beiden ‚Sprachrohre‘ 
des Kremls  in Deutschland:

A. Schwarzer und  

S. ‚Putinknecht‘

Eine Gefahr für die Demokratie:

https://www.rnd.de/politik/warum-sahra-
wagenknecht-eine-gefahr-fuer-die-demokratie-in-
deutschland-ist-
X6HYR7QBSNBEXOUXFOLYDU63TI.html?
utm_source=pocket-newtab-global-de-DE

Alice Schwarzer:  https://www.youtube.com/watch?v=HZpJ-6wcKB8

In der ARD-Talksendung (hart aber fair)  relativiert Sarah Wagenknecht die Vergewaltigungen ukrainischer 
Frauen durch Russen: „Aber das ist doch Teil  des Krieges. Und das ist nicht nur in diesem Krieg so. 
Kriege sind immer mit Kriegsverbrechen verbunden“

https://www.youtube.com/watch?v=cjPN-TfQLtY

Moderator Louis Klamroth:
„Die UN hat keine Belege für Vergewaltigung durch ukrainische Soldaten (an russische Frauen) vorgelegt“

Dokumentation:  https://www.youtube.com/watch?v=i7OnQuT-BCQ

AfD-Chef Björn Höcke hat Wagenknecht umworben: „Ich bitte Sie,  kommen Sie zu uns. 
Mit den Linken werden Sie niemals Ihre Friedenspolitik durchsetzen“

Ultrarechte AfD Weidl und Ultralinke Wagenknecht die beiden Seiten der selben Medaille ?
https://www.youtube.com/watch?v=H8wKmU9LgWU

Was Wagenknecht ‚eigentlich‘ sagen wollte :-)    https://www.youtube.com/watch?v=RC_-1L_BA9k

Man mag ja viele Kritikpunkte an der Demokratie haben. Die Frage ist nur die Alternative ?
Die ultralinken und die ultrarechten politischen Strömungen möchten die Demokratie jedenfalls abschaffen.

Dagegen sollten die Massen, welche ja die Demokratie ja benutzen, ganz wehrhaft sein
den vielen Bedrohungen gegen der Demokratien entgegenzutreten:

Wo sind da die Massendemonstrationen ?
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https://www.youtube.com/watch?v=j64O8Uq47-w

Ukrainischer Atomwaffenverzicht

Nach dem Zusammenbruch der Sowjetunion "erbten" die Ukraine, Kasachstan und Belarus sowjetische 
Sprengköpfe auf ihren Gebieten. Die Ukraine verfügte damit sogar über das drittgrößte Atomarsenal der 
Welt.  Das Land hatte in seiner Souveränitätserklärung 1990 festgehalten, darauf verzichten zu wollen, 
Bedenken gab es aber mit Blick auf den Verbleib Russlands als Atommacht. 1994 verpflichteten sich im 
Gegenzug  Russland, die USA und Großbritannien, die Souveränität und territoriale Integrität der Ukraine 
im Gegenzug zur Abrüstung zu achten. (Budapester Memorandum) 

Zwei Jahrzehnte später zeigte sich, wie berechtigt die ukrainische Sorge war, als Russland diese 
Vereinbarung durch die Annexion der Krim und nun den kompletten Angriff gegen die Ukraine brach. 
(Quelle: https://www.derstandard.at/story/2000135509542/wie-atomwaffen-die-logik-von-krieg-und-frieden-veraenderten)

https://www.dw.com/de/die-vergessenen-garantien-f%C3%BCr-die-ukraine/a-18110670

Mit dem Angriff Russlands auf die Ukraine, bei gleichzeitiger Drohung selbst mit Atomwaffen, 
ist damit  auch ein fatales Signal an die Welt und alle Staaten  gesendet worden: 

„VERZICHTET  JA NICHT AUF ATOMWAFFEN GEGEN EIGENTLICH WERTLOSES PAPIER“

https://www.welt.de/politik/ausland/article125310240/Haette-die-Ukraine-ihre-Atomwaffen-besser-behalten.html

Wo sind da die Massendemonstrationen ?

https://www.youtube.com/watch?v=j64O8Uq47-w
https://www.dw.com/de/die-vergessenen-garantien-f%C3%BCr-die-ukraine/a-18110670
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 ‚Covidot‘ war  gestern 
‚Friedensschwurbler‘ ist heute

https://www.youtube.com/watch?v=QPbrIvQw_pk

https://www.youtube.com/watch?v=74K08IOZPk0

https://www.youtube.com/watch?v=CFr943QG1pI

Denn:  Wenn Russland zu kämpfen aufhört  ist der Krieg Geschichte.
Wenn die Ukraine aufhört zu kämpfen ist die Ukraine Geschichte

Eigentlich sollte ein   neues Manifest   für den FRIEDEN kreiert werden

„PAZIFISMUS JA, ABER AN DIE RICHTIGEN ADRESSATEN:“

Frieden sofort!! 

Russland (bedingungslos) raus aus der Ukraine!

und dieses Manifest sollte man auch bei einer Demo der Regierungen in Indien und 
China überreichen, jene Staaten,  welche den Angriffskrieg des Aggressor durch Öl- 
und Gasimport finanzieren:

Frieden in der Ukraine:

Keine Finanzierung Russlands!

und dieses Manifest sollte man bei einer Demo der Regierung in Iran  und 
Nordkorea ,   jene Staaten,  welche Waffen im Kriegsfall an den Aggressor liefern   
(und   China,      vielleicht über Umwege Nordkoreas   bzw. hi-tech Chips)   überreichen:

Frieden in der Ukraine

Keine Waffenlieferungen  an Russland!

(Wo bleiben da die Massendemonstrationen  ?)

(Diese Schrift wurde nicht von ChatGPT erzeugt, daher menschlich grammatikalisch vielleicht fehlerhaft)

Rückmeldungen, Ergänzungsvorschläge  gerne an info@publik.at   

https://www.youtube.com/watch?v=GkKrfdR9XGg
https://www.youtube.com/watch?v=CFr943QG1pI
https://www.youtube.com/watch?v=GkKrfdR9XGg
https://www.youtube.com/watch?v=74K08IOZPk0
https://www.youtube.com/watch?v=QPbrIvQw_pk
mailto:info@publik.at
https://de.wikipedia.org/wiki/ChatGPT

	„Made in Germany“ = Qualität ? Das mag durchaus vielleicht auf einige Produkte zutreffen. Aber das wird eigentlich immer mehr ein Mythos von dem Deutschland als Exportnation (noch immer) profitiert. Inzwischen ist festzustellen, dass (offenbar aufgrund des Preisdrucks der Konsumenten) deutsche Hersteller in diesem Hochlohnland immer mehr auf die Idee kommen Produktionskosten mit der Reduktion der Qualität mit filigraneren Konstruktionen noch weiter zu senken. Aufgrund meiner laufend schlechten Erfahrung mit derartigen ‚Qualitätsprodukten‘ „Made in Germany“ (mit Ausnahme von Autos) wollte ich schon eine Webseite ins Leben rufen, welche den bunten Werbeprospekten der Industrie, welche die Kunden zum Kauf dieser Produkte verleiten soll, ein Kontrapunkt gesetzt werden sollte, welcher kritisch die ganzen Schwachstellen der Industrie wahrheitsgemäß aufdeckt. Nicht nur dass das niemand finanziert, geht man noch das Risiken der juristische Verfolgung ein, denn diese wäre trotz Wahrheitsgehalt möglich, weil das ursprüngliche ‚Faustrecht‘, durch die Justiz ersetzt wurde, aber aufgrund von gewaltigen Prozesskosten und Prozessrisiken es nun ein „finanzielles Faustrecht“ gibt. Jedenfalls habe ich einer Firma versprochen, falls es keine befriedigende Lösung des Garantiefalles anbieten, den Sachverhalte öffentlich zu machen. EMAIL An Bauknecht (WHIRLPOOL): Guten Tag, wir waren in der Vergangenheit der Illusion unterlegen, dass Bauknecht-Produkte einen hohen Qualitätslevel haben. Deswegen schreckte uns auch ein Preis von über 750,00 EURO für einen Backofen (BIR4 DP8FS3)auch nicht ab. Doch die Realität ist eher ernüchternd: Nach nicht einmal 3 Jahren ist die völlig filigrane Türscharniere , welche eigentlich 4 schwere Glasscheiben tragen muss, mit einer lächerlichen Blechdicke von nicht einmal 1mm gerissen und komplett gebrochen. (kein Wunder wenn man hier die physikalischen Hebelwirkungen betrachtet) Das wird wohl alle diese Modellreihe früher oder später betreffen, sodass entweder geplante Obsoleszenz oder völlige Inkompetenz der Entwicklungsingenieure, welche diese filigrane Konstruktionund diesen offensichtlichen Industriemurks zu verantworten haben klar vorliegt (Beides nicht gerade ein gutes Image für Bauknecht).
	Man kann solche Konstruktion vielleicht von billigen "China-Schrott" erwarten, aber nun auch von europäischen Produkten ?Oder werden Bauknecht auch schon in China konstruiert und gefertigt ? Zum Glück hatten wir eine Garantieverlängerung von fünf Jahren abgeschlossen.Doch auch hier trat bald eine Ernüchterung ein.Da eine eventuelle Reparatur einen weit höheren Betrag als die Versicherung ausmacht wurde diese verweigert, sodass nicht einmal die Hälfte des Neupreises abgedeckt ist. Warum diese Produkte immer noch bei manchen Konsumententestern hochgelobt werden, kann nur mit Lobbyarbeit, Korruption oder ebenfalls mit Inkompetenzder Tester erklärt werden.Alles zum Schaden der Konsumenten und der Volkswirtschaft. Nach Recherche wurde mit Entsetzen festgestellt, dass diese filigrane Scharnieren in vielen solcher Küchenprodukte verwendet wird, sodass wir Konsumenten gar nicht einmal viel Wahl haben. Den Industrieschrott können wir Konsumenten kaum mehr ausweichen

